

El 29 de mayo, tres alumnos del colegio Nuevos Horizontes resultaron heridos:

A 11 días de balacera en Biobío, uno de cada cuatro alumnos retornó a clases

• Apoderados valoran presencia de carabineros y de un vigilante contratado por el SLEP. Pero reclaman por mayor control para el ingreso y más apoyo para enfrentar el día a día.

F. GONZÁLEZ Y V. FUENTES

En la primera jornada del retorno a clases en el colegio Nuevos Horizontes, a 11 días de la balacera que dejó heridos a tres alumnos de ese establecimiento de San Pedro de la Paz, en Biobío, ayer la asistencia llegó al 26%; o sea, solo uno de cada cuatro escolares se presentó. De una matrícula de 720 alumnos, llegaron 189.

Esto, además, en línea con lo que habían expresado previamente los apoderados, respecto al "temor" que existe en la comunidad por posibles "represalias" tras la detención de uno de los involucrados en los disparos.

Rosa Aguilera, apoderada de 4º básico, sostuvo que "lo único que he visto es a un carabinero y a un guardia privado. Del resto de lo que se habló, como el levantamiento del cerco, no veo más seguridad".

También abogó para que "se instale alguna cámara que grabe y registre todo". Criticó, además, que el retorno a clases no considera "una charla con apoderados y alumnos, con psicólogos y asistentes sociales, para que puedan orientar también a los padres" y confirmó que "muchas familias prefirieron no enviar a sus hijos al colegio". Detalló que en el curso de su hija, compuesto por 26 alumnos, asistieron solo siete. "Hay madres que están preocupadas de que la balacera se vuelva a repetir", dijo.

Esperar a septiembre

Otra apoderada, que se identificó como Leticia, relató que su pupilo no estaba en el colegio el día de la balacera y que "él y la mayoría de sus compañeros de curso están tranquilos y que quieren volver a clases". Detalló que en una reu-



FELIPE I. GONZÁLEZ

AUSENTISMO.—Desde el SLEP Andalién explicaron que las subvenciones que recibe el establecimiento no se verían afectadas porque se definió un plan de recuperación de clases.

nión con directivos del SLEP Andalién "dieron como plazo máximo septiembre para que se instalen rejas más altas. Esperamos que cumplan", expuso. "Por ahora, nos da bastante seguridad que haya un guardia y se restrinja un poco el acceso al colegio, porque este es un recinto que es abierto a la comunidad y, por ende, todo el mundo entra", recalcó. A modo de ejemplo, valoró que el guardia le haya solicitado el carné, "pero solo lo miró; hace falta que tenga un registro de las personas que pueden ingresar".

Desde el SLEP Andalién explicaron que "no son guardias de segu-

ridad, porque en educación se llaman celadores" y aclararon que fueron contratados como "asistentes de la educación".

La apoderada Leticia sostuvo que "este es un buen colegio en cuanto a enseñanza" y relató que su hija mayor, que el año pasado egresó, estudia en la universidad. "El colegio tiene talleres y actividades programáticas, pero con lo sucedido muchos apoderados van a sacar a sus hijos y, de hecho, ya ha habido familias que cambiaron a los niños", reveló.

El mayor de Carabineros Claudio Jiménez, de la 6ª Comisaría de San Pedro de la Paz, confirmó que

PROTECCIÓN

El punto fijo policial que ordenó la Fiscalía de Concepción se extiende hasta el 17 de junio.

el establecimiento "continúa con un servicio de punto fijo" determinado por la Fiscalía de Concepción, con vigencia de 15 días. Explicó que "no sabemos si esta medida va a ser prorrogada, pero mantendremos servicios preventivos en el sector".

Detienen a alumno con un arma en otro liceo

Ayer, desde el Liceo Juan Guillermo Las Heras de Concepción, también en la Región de Biobío, se difundió un comunicado en el que se informó que "un estudiante de 3º Medio mantenía en su poder un arma de fuego". Hasta el recinto llegó Carabineros, incautó el arma y detuvo al alumno.